
今年の体育祭スローガンは、１年生太 

田結葉さん考案のものが選ばれました。 

一度は雨で延期になった体育祭。７日は 

晴天の下、全校生徒が全力で走りぬいた 

素晴らしい体育祭になりました。 

 開会式では、生徒会副会長の 

上見衣織さんが『コロナで生活 

が変わっていっても、協力して練 

習した成果を発揮し、後悔のな 

い思い出に残せるように頑張り 

ましょう！』と開会の挨拶をしました。 

  そして、３年生北濱海翔さんと南雅樹さんが堂々と選手宣誓を行

いました。 

 

 

 

 

 

参加生徒全員が８０mを駆け抜けまし 

た。赤団･白団それぞれ全員のタイムの平 

均を出して勝敗が決まります。その差わず 

か 0.1秒で白団の勝利でした。 

 

                     能登町立小木中学校 学校だより 9 月号 

                            令和３年 9 月 10 日（金） 

                         メールアドレス：jhs-ogi-daihyo@noto.ed.jp  

          HP にもアップしています。ＱＲ ｺｰﾄﾞ⇒ 

 

  

 

 

  
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

体育祭プログラム  

Ｎｏ 種  目 

  開会式 

1  ラジオ体操第一 

2  ボーっと走ってんじゃねぇーよ！ 

3  君の縄。 

休憩(15分） 

4  じゃま入れ 

5  フライネットリレー 

6  小木中オリンピック 

休憩（15分） 

7  綱引き de ポン！ 

8  ジャンボバトンリレー（決勝） 

  閉会式 

変わる世界  
それでもぼくらは走りぬく 

体育祭スローガン 

体育祭で団の団結力が問われる、そし 

て最もハードな種目の一つが、この大縄 

跳びです。超高速回転で跳ぶチームが多 

く、縄を回す方も跳ぶ方も終わった後はみ 

んなぐったりでした。その分、達成感も大 

きいものでした。 

 

小木中の玉入れはただの玉入れではあ 

りません。なんと、玉を入れようとする人の邪 

魔をする人がいるのです。さらにかごは２つ 

あり、上が２点、下が１点となります。上のか 

ごには・・・ほとんど入りませんでした。 

残念！ 

ハードルを華麗に 

跳び、くじで決まった 

ボールを運びます。 

そしてぐるぐるバット、 

段ボール運びのあとはパン食いです。2020 

東京オリンピックより小木中オリンピックのほ 

うが盛り上がっていました！ 

４人でネットの端を持ち、タイミングを 

合わせてボールを飛ばします。その先に 

はボールのキャッチ係がいて、飛んでき 

たボールを見事キャッチすると得点です。 

赤団も白団も、練習時間のほとんどを、 

この種目練習に使っていました。本番で 

はその成果をしっかり出すことができました。 

ここまでの競技は、白団優勢で進んで

いましたが、この綱引きでは赤団のパワ

ーが炸裂し、圧倒的な勝利をおさめまし

た！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭最後の種目は、恒例の「ジャンボバトンリレー」です。重さ約 10㎏（主催者

発表）のバトンを使い、赤団･白団がそれぞれ 2チームに分かれ勝敗を競いました。 

最後の種目にふさわしく大接戦となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月４日・７日 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月 曜 主 な 行 事 予 定 10 月 曜 主 な 行 事 予 定 

15 水 小木地区防災の日  １ 金  

16 木  2 土 全能登新人野球大会 

17 金 生徒会委員会 3 日 ファミリー学級 睡眠学習会 

18 土  4 月  

19 日  5 火  

20 月 敬老の日 6 水  

21 火 グッドマナーキャンペーン 7 木  

22 水  後期生徒会役員立会演説会 8 金 全能登中学校新人陸上競技大会 

23 木  秋分の日 9 土  

24 金  後期生徒会役員任命式 10 日  

25 土  全能登新人野球大会 11 月  

26 日  全能登新人野球大会 12 火  

27 月  13 水  

28 火 学校集金口座振替日 14 木  

29 水 職員会議 15 金 小木地区防災の日 

30 木  １6 土  

９･10 月の行事予定 

お知らせ 
１０月１９日（火）・２０日（水）は中間テストです。 
１１月 ６日（土）は文化祭です。 

親子奉仕作業へのご協力ありがとうございました‼ 
 親子奉仕作業が８月２８日（土）に行われました。生徒と保護 

者、教職員が協力し、広いグラウンドがみるみるうちにきれいに 

なりました。おかげで、安全で楽しい体育祭を行うことができまし 

た。本当にありがとうございました。 

 

能登町子ども議会に参加しました‼ 
 能登町の中学生 13名が参加し、８月２７日（金）能登町子ども 

議会が開催されました。小木中学校を代表して３年生２名が議会 

に登壇しました。 

  北濱海翔議員は、「街灯や防犯カメラの増設」を求めました。ま 

た、南雅樹議員は、「能登町で Society５．０を実現する上で５G 

エリアの早期拡大」を訴えました。 

  大森町長からは、いずれの意見も大変貴重であり「前向きに取 

り組みたい」と答弁がありました。 

  議会は生放送で町内に放送されましたが、２人とも全く緊張す 

る様子はなく、とても落ち着いていました。ハラハラしていたのは、 

職員室でテレビを囲んでいた教職員だけだったようです。 

 

新型コロナウィルス感染症対策について、町の教育委員会から次の 
ような連絡が届いていますのでお知らせします。 
①普段と体調が少しでも異なる場合には、自宅での休養を徹底してください。 

②同居のご家族に同様の症状が見られる場合も登校を控え、学校に連絡してください。 

③中学生へのワクチン接種も始まっています。ワクチン接種によって体調がすぐれない場合も無理すること

なく学校へ連絡してください。  

④マスクの着用方法によって飛沫の 

捕集効果に違いが生じることから、 

正しい方法で着用することが重要 

です。さらに、一般的なマスクでは、 

不織布マスクが最も高い効果を持 

ち、次に布マスク、その次にウレタン 

マスクの順に効果があるとされてい 

ます。 右の図（厚生労働省 HP より） 

等を参考にしてください。 

 

体育祭を終えて（閉会式での感想発表より） 
・練習の成果を出せたところと出せなかったところがあります。でもすべてが楽しい体育祭でした。今

日の体育祭のように、これからもみんなで一致団結して頑張っていきましょう！（小野 瑞貴） 

・今日の体育祭では、新しいことをたくさん学べました。初めての体育祭で分からないことがあった

ら、２・３年生がすぐに教えてくれました。「みんなで協力する」「一人ひとりが全力で頑張る」という

目標が達成できました。(瀧 彩羽) 

・団で協力しみんなで頑張ることができたので、とても楽しい体育祭でした。今回は白団が勝ったの

でうれしかったです。文化祭の団合唱も勝ちます！（北濱 海翔） 

・私たち赤団は白団に負けてしまいました。でも赤団全員で最後までやり抜けたことに満足していま

す。文化祭の団合唱では、我々赤団が勝利をつかみます！（南 雅樹） 

 

石川県サイエンスチャレンジ 見事金賞‼ 
 今年のサイエンスチャレンジは、「充電式モーターカータイムレー 

ス」でした。例年は県内の中学生が地域ごとに集まり、その場で作 

成しその場で競うものでしたが、今年は学校で作成し、スタートから 

ゴールまでをビデオ撮影し、本部に送り審査してもらうというもので 

した。チーム小木中の小野瑞貴さん、湊麻稀さん、山城杏友さんは、 

夏休み何度も集まって研究を重ね、県内で 4位から 14位に贈ら 

れる金賞を見事獲得しました。 

 

 

 


